



カ バ ダ リ フ ア ラ
Khabar dari Farah
 国際交流員ファラからのお知らせ



愛媛県の国際交流をサポートする国際交流員（CIR）が大集合！



左からアヨンさん（県庁）、シャフィナズさん（四国中央市）、ファラ、ジェニーさん（内子町）、ミヤさん（県庁）
 （西条市のニーさんは仕事の都合により不参加）

コロナの影響により、全国各地の自治体が新しい国際交流員（CIR）を迎え入れることが困難な状況が続きましたが、今年はやっとその状況が良くなり、愛媛にも新しいCIRが3名、無事来ることができました。県内には現在、6名のCIRが活動していますが、そのメンバーはなんと、全員女子です！そんな新しいCIR仲間について、新居浜の皆様にもぜひ知ってもらいたいと思い、自己紹介を書いていただきました！° . ☆ \ (^o^)/ ☆ . ° ぜひご覧ください！

ジェニファー ナーゲンラウフト
内子町 Jennifer Nagenrauft（ドイツ出身）

皆さん、初めまして！

ドイツのバイエルン州の出身のジェニファー・ナーゲンラウフトと申します。8月から内子町の国際交流員として着任いたしました。現在は内子町の教育委員会と国際交流協会に勤務しており、担当業務は、小学校と幼稚園訪問、英語とドイツ語の翻訳、ドイツ語講座、内子町の姉妹都市関係です。私は日本に3回行ったことがあります。今回初めて愛媛県に来ました。素晴らしい自然と親切な住民の人々にとても感銘を受けます。旅行が大好きで、新しい場所や文化を経験するのは、とても面白いと思います。これまでの私の最長の旅行は、東南アジアを旅行する6か月でした。ハイキングやサイクリングなどのアウトドアも私の趣味です。でも、食事やおいしいビールを飲みながら、人々と一緒に楽しく会話をするのも好きです。これから愛媛県の美しいところに行ったり、素敵な住民に出会ったり、新しいことを勉強したいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



シャフィナズ
四国中央市 Syafinaz（マレーシア出身）

こんにちは！マレーシア出身のシャフィナズです！

8月から四国中央市役所で国際交流員として勤務することになりました。四国中央に来て、ほぼ2ヶ月しか経っていませんが、穏やかな町だという雰囲気があると思います。コロナ禍で国際交流の機会やイベントが制限されている時期に来日することになりましたが、四国中央市において様々な活動をしていきたいと思いますので、これからどうぞよろしくお願いいたします！



グエン ティ ニー
西条市 Nguyen Thi Nhi (ベトナム出身)

新居浜市民の皆さん、はじめまして。ベトナムから来た西条市の国際交流員、グエン ティ ニーと申します。日本の「2 (ニー)」と同じ発音です。今年の8月から、西条市で務め始めました。

日本語を勉強したきっかけはベトナムには日本の企業が増えているため、将来自分の仕事が見つかると思い、日本学部に入ったということでした。日本語の勉強を続けたら、日本の子供の教育にどんどん興味を持ち、日本語をもっと勉強したくなりました。

今回日本に来たのは2回目ですが、1回目と比べると全然違う気持ちです。1回目は交換留学生として、1年間青山学院大学で勉強しました。賑やかな東京で、色々な体験を楽しんでいました。今回は西条市で働くことになり、非常に嬉しく、東京にはない山などの自然の風景が毎日見えることで、毎日が楽しいです。

そして、もうすぐ紅葉の時期になりますので、ずっと楽しみにしています。また、今回は社会人として日本に来たので、1回目と違って、社会人として働きながら、日本の生活をしてみたいです。

西条市観光振興課にいますので、もしベトナムに興味や質問などがあれば、ぜひ連絡してください。できる限り、お手伝いさせていただきます。では、新居浜の市民の皆さんと会える機会があるまで、楽しみにしております。



西条市・国際交流員 NGUYEN THI NHI
TEL: 0897 52 1206
E-mail: cir-1@saijo-city.jp

ミヤ ジャー
愛媛県庁 Miya Jia (アメリカ出身)

はじめまして！去年10月から国際交流員として、愛媛県庁観光国際課と愛媛県国際交流協会（EPIC）で務めていまして、ミヤ・ジャー（MIYA JIA）と申します。アメリカ五大湖の1つであるミシガン湖のすぐ隣に位置しているシカゴ市から参りました。若年より音楽、ゲーム、漫画・アニメなど日本のポップカルチャーに興味がありましたので、高校一年生から日本語の勉強を始めて、言語のことも好きになりました。出身のシカゴでは、愛媛県のような山だらけではありませんので、愛媛県に来られてすごく嬉しいです。完璧なスポットである愛媛県は、どこを見ても風景が美しいです。ちょうど一年経っていて、これからも頑張っていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひします。

ちなみに、10月末にはハロウィーンですから、この写真はご覧の通り、マリオの衣装を着ている私です！



チェアヨン
愛媛県庁 최아영 (崔娥榮) (韓国出身)

初めまして！韓国の仁川広域市から参りました「チェ・アヨン」と申します。2021年10月から愛媛県の韓国国際交流員として、愛媛県庁と愛媛県国際交流協会(EPIC)で勤務しております。県庁では、翻訳や通訳、観光情報発信を、EPICでは文化講座や語学講座を企画しております。

私が日本に来た理由は、「母の母国について、もっと知りたい！」という気持ちからでした。私の父は韓国人、母は日本人です。子供の頃は、日本語はもちろん、文化も慣れていなかったため、両国で色々な誤りをしました。(食事のマナー、名前の呼び方など) 大人になったら、母の国を理解して自分についても良くしりたいと思い、大学で日本語を専攻しました。在学時には、広島修道大学で1年間交換留学をし、優しい先生や友達、地域の住民たちと出会い、日本についての興味が深まりました。私が体験した日本では、韓国に興味を持ってくださる方が多くいましたが、逆にあまり知らない方も多かったです。そのため、今回は私が韓国について色々伝えたい！という気持ちで、国際交流員に応募し、愛媛県を希望し、配属されました。

このニュースレターを読んでもくださる方は、海外に興味を持っていらっしゃる方だと思います。この場を借りて、韓国文化紹介雑誌「KOREALITY」をご紹介します。日本の各自治体で働く韓国国際交流員たちが、季節ごとに韓国のお話を伝えます！(1年4回発刊予定) ご興味ある方は、QRコードをご確認ください。これからも、県民の皆様が韓国に親しみを持てるような活動を沢山していきたいと思ひますので、どうぞよろしくお願ひします。

